

PROFIL DE L'ENTREPRISE

Enseigne : SOPAC

Activité : Export de crevettes

Date de création : 1994

Forme juridique : SA

Adresse :

BP 2987- 98846 - NOUMEA CEDEX
Nouvelle-Calédonie

Site internet : www.sopac.nc

Page Facebook : SOPAC NC

Réseau de distribution : BtoB

Certification et normes : CPC

(Certificat de Conformité Produit),
Superior Taste Award 2006, Saveur
de l'année 2008, Monde Selection
Silver Quality Award 2011, ASC en
2017

RÉFÉRENT EXPORT

Nom : Hélène ARTUFEL

Tél. : (+687) 27 40 46

E-mail : sopac@sopac.nc



SOPAC

La Sopac (Société des producteurs aquacoles calédoniens), créée en 1994 à l'initiative des aquaculteurs de Nouvelle-Calédonie pour transformer et commercialiser leurs produits, a réussi à imposer sur le marché international une crevette haut de gamme, de qualité reconnue. La crevette est aujourd'hui le deuxième produit exporté du territoire calédonien.

La solidarité des aquaculteurs et la forte structuration de la filière ont permis de définir les bases techniques, scientifiques et économiques d'un développement harmonieux de la production de crevettes en Nouvelle-Calédonie. La Sopac s'est attachée parallèlement à construire de véritables relations de partenariat avec ses clients, leur garantissant une qualité correspondant à leurs cahiers des charges.

L'espèce *Litopenaeus stylirostris*, originaire du Mexique, s'est révélée bien adaptée à l'environnement exceptionnel du lagon calédonien classé au patrimoine mondial de l'UNESCO. Cet espace pur et préservé de toute trace de pollution permet aux aquaculteurs de garantir un développement durable de leur exploitation.

La filière a travaillé en plein accord avec les collectivités locales et la recherche, pour que cette activité, importante sur le plan économique et créatrice d'emplois en brousse, ne constitue pas une nuisance, notamment pour le lagon et la mangrove.

La crevette calédonienne appelée aussi L'Obsiblu est un produit de très haute qualité et très recherché par les grands chefs cuisiniers de Nouvelle-Calédonie et du monde entier (comme les chefs William Ledeuil en France, Alain Roux au Royaume-Uni, ou Frédéric Colin à Singapour). La Sopac commercialise depuis de nombreuses années ses produits sur les marchés très exigeants du Japon, de l'Europe et des Etats-Unis à travers un réseau de distributeurs spécialisés.